



WLAN-Portal kostenlos in der S-Bahn testen



Auf den Pilot folgt das Portal

S-BAHN STUTTGART UND VERBAND REGION STUTTGART BRINGEN WLAN-PORTAL AUF DIE SCHIENE

In zwei S-Bahn-Fahrzeugen bieten wir seit Januar 2016 gratis WLAN und seit Januar 2017 jede Menge Wissenswertes in unserem WLAN-Portal an. Aus einem Test und einer Kundenbefragung wissen wir, dass Sie, liebe Fahrgäste, den kostenfreien Internetzugang schätzen und sehr gut nutzen. Nun bieten wir Ihnen zusätzlich zum freien WLAN probeweise dieses Portal in einer Testversion an. Wir sind damit die erste S-Bahn in Deutschland, die ein WLAN-Portal in einem Ballungsraum anbietet und digitale Inhalte auch offline zur Verfügung stellt. Im Rahmen des Tests wollen wir das Portal auf Stabilität prüfen und dessen Inhalte weiterentwickeln. Die S-Bahn Stuttgart und der Verband Region Stuttgart haben das grundsätzliche Ziel, mittelfristig WLAN zum Standard der S-Bahn-Flotte zu machen.

Bis es soweit ist, verkehren die zwei Fahrzeuge mit gratis WLAN und WLAN-Portal auf den Linien S4, S5 und S6 und sind durch entsprechende Aufkleber auf Türen und Fenstern gekennzeichnet.

SO EINFACH ERHALTEN SIE WLAN-ZUGANG IN DER S-BAHN

1. Verfügbare Netze über WLAN-Einstellungen aufrufen.
2. Mit dem unverschlüsselten Netz S-BAHN STUTTGART verbinden.
3. Öffnen Sie eine beliebige Seite im Browser. Danach werden Sie auf das Portal geleitet und können das Portal nutzen.

DIESEN MEHRWERT BIETET DAS NEUE WLAN-PORTAL

Sobald Sie im WLAN-Portal sind, können Sie folgende Features nutzen:

- Informationen rund um die S-Bahn Stuttgart und deren Aufgabenträger Verband Region Stuttgart
- Tipps zu Ausflugszielen und Sehenswürdigkeiten in der Region
- News zu aktuellen Themen aus Politik, Sport und Gesellschaft



Mehr Infos unter www.s-bahn-stuttgart.de